

Gobierno reitera compromiso con las organizaciones populares para la ejecución de mejoramiento de viviendas

Durante el desarrollo de la jornada Gobierno con el Caribe, la ministra de Vivienda y el Presidente Gustavo Petro reiteraron el objetivo de trabajar para brindar vivienda digna a los colombianos, a través de Mi Casa Ya y de mejoramiento de viviendas.

Compartir:



La ministra de Vivienda confirma que el Ministerio de Vivienda invierte más de \$1.3 billones en esta región. Foto: Sharon Durán (archivo MVCT).





Nacional
Córdoba
20 Mar-2024

En el marco de la semana de gobierno desde el sur de la región Caribe, en el Polideportivo del barrio Santa Ana, en Ayapel, la ministra de Vivienda, Catalina Velasco Campuzano, el equipo del Gobierno del Cambio, el alcalde de Ayapel, Hugo Pinedo, el gobernador de Córdoba, Erasmo Zuleta, y el presidente de la República, Gustavo Petro, destacaron la importancia de los programas de mejoramiento de vivienda, junto con las organizaciones populares del municipio.

El presidente Petro resaltó el enfoque de la política de vivienda que contribuye significativamente a la calidad de vida de los colombianos, “estamos mejorando la vivienda de 8.700 hogares en Córdoba. El déficit de calidad, que implica mejorar vivienda, es más alto que el déficit cuantitativo, que implica construir vivienda nueva. El Estado no había construido una Política Pública de mejoramiento de vivienda en el país”.

Por su parte, la ministra de Vivienda, Catalina Velasco, destacó la ejecución en los mejoramientos de vivienda de estos dos últimos años, por parte de las organizaciones comunitarias, “los mejoramientos de vivienda los estamos haciendo con las comunidades. En Córdoba son más de 30 las organizaciones populares, que en 2023 y 2024 están arreglando más de 8700 viviendas. Gracias al alcalde Hugo Pinedo por la confianza, Ayapel también es parte del cambio en vivienda, el Ministerio de Vivienda invierte más de \$1.3 billones en esta región” expresó la ministra Velasco.

Durante un gran evento con la comunidad de Ayapel, Córdoba, el alcalde de ese municipio agradeció el apoyo y compromiso del Gobierno del Cambio de llegar con el programa Cambia Mi Casa a este territorio, “gracias ministra de Vivienda, porque nos ha dicho en una visita a Bogotá que nos va a ayudar con proyectos de mejora de viviendas. Necesitamos mejoramientos de vivienda, pero también viviendas nuevas. La esperanza es este gobierno, porque ningún otro ha mirado al municipio de Ayapel”.

Durante la segunda jornada de diálogo con las comunidades, la ministra de Vivienda también participó en Montería en el Concejo de ministros, donde se discutieron temas determinantes para la región.